

Participación, Migración y Cooperación al Desarrollo

AYUNTAMIENTO Y DIPUTACIÓN ORGANIZAN VARIOS ACTOS PARA CELEBRAR LA SEMANA **DEL COOPERANTE**

Hoy se celebra una mesa redonda y el día 18 se inaugurará una exposición fotográfica con una lectura de manifiesto y un reconocimiento a tres cooperantes

14/09/2023.- El Ayuntamiento de Málaga y la Diputación Provincial han organizado varios actos enmarcados en la Semana del Cooperante para reconocer la labor de quienes trabajan por el desarrollo sostenible y la lucha contra la pobreza junto a las poblaciones más vulnerables del planeta. La concejala delegada del Area de Participación Ciudadana, Migración y Cooperación al Desarrollo, Mar Torres, junto al diputado de Centros Asistenciales, Tercer Sector y Cooperación Internacional, Francisco José Martín, han presentado hoy las actividades programadas.

Por un lado, dentro de los actos organizados, tanto Ayuntamiento como Diputación participarán hoy en una mesa redonda sobre el Día del Cooperante que se celebrará en el Museo del Patrimonio Municipal de Málaga, en la que también intervendrán representantes de la Coordinadora de ONGD Málaga Solidaria, Manos Unidas y Fundación Harena.

Asimismo, el próximo lunes 18 de septiembre, se inaugurará en el espacio expositivo de la Diputación una muestra fotográfica sobre temáticas del desarrollo sostenible, tales como 'Mujeres del Mundo', '64 años trabajando contra la pobreza y la desigualdad', 'Soberanía alimentaria' y 'Haití y el agua', obras pertenecientes a las ONG de desarrollo Cruz Roja, Manos Unidas, Paz y Desarrollo y Prodiversa.

Igualmente, ese mismo día, en la Sala Fuengirola de La Térmica se procederá a la lectura del Manifiesto del Día del Cooperante por parte de la Coordinadora de ONGD Málaga Solidaria, y se hará un reconocimiento a tres cooperantes:

- María Gálvez Escudero, que lleva más de 20 años como voluntaria de Manos Unidas en Pizarra realizando una importante labor de sensibilización en centros educativos y residencias.
- Juan Luis Moreno Fernández, presidente de Cooperación Internacional al Desarrollo y Emergencias en Antequera, que ha participado en proyectos en Paraguay, Argentina y República Dominicana, además de colaborar con la ONGD Bomberos en Acción.















1







Concepción Moya Sánchez, natural de Ronda, misionera de las Hijas de la Caridad, que ha trabajado para favorecer el desarrollo integral de los más pobres en Libia, Marruecos y Mauritania, y que actualmente realiza su trabajo como cooperante en Atar (Mauritania).

En el mismo acto, se presentará el libro 'El agua del extranjero. Descalabros de un mercenario humanitario', de Fernando Marín.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

La Semana Internacional de la Cooperación al Desarrollo se celebra con motivo de la firma de la Declaración del Milenio de Naciones Unidas, que tuvo lugar el 8 de septiembre del año 2000. El Ayuntamiento de Málaga ha impulsado la celebración de esta efeméride desde el año 2008 con el objeto de poner en valor la labor de personas que con su tesón, compromiso y solidaridad desarrollan su actividad en situaciones de extrema dificultad que comportan, a veces, el riesgo para sus propias vidas.

El Consistorio se compromete así con el ODS número 17: fortalecer los medios de ejecución y revitalizar la alianza mundial para el desarrollo sostenible. En este sentido, el Ayuntamiento destina anualmente un millón de euros a la convocatoria de subvenciones para las ONG de cooperación internacional, desarrollo sostenible y derechos humanos. Gracias a estas ayudas, en los dos últimos años se han financiado 155 proyectos que se han desarrollado en África, América y Asia.

Por otro lado, este año se han realizado dos contribuciones extraordinarias de 30.000 euros cada una, a través de la Mesa de Emergencias, destinadas a proyectos de ayuda humanitaria tras el terremoto sufrido en Turguía y Siria.









